

Blasmusik im Steinbruch

LEIFERS. Zahlreiche Besucher hat die Musikkapelle Leifers am Samstagabend mit ihrem außergewöhnlichen Sommerkonzert angelockt. Im Porphyr-Steinbruch am Breitenberg sorgten die Musikanten für eine ganz besondere Atmosphäre. Der laue Sommerabend tat sein Übriges dazu. Mit dem Konzert im Steinbruch hat der neugewählte Vereinsausschuss eine innovative Idee geboren, die bei den Konzertbesuchern auf Begeisterung gestoßen ist. Alle Zuhörer wurden mit Kleinbussen zum Steinbruch gebracht.

Pepi Fauster

